

祝入賞おめでとうございます

第52回

## 中学生の「税についての作文」

全国納稅貯蓄組合

連合会および国税庁



松田町長賞

寄中学校3年 大館 愛翔さん

題名「助け合う」

主催の「第52回 中学  
生の『税についての  
作文』」コンクール  
において、寄中学校  
3年生の大館愛翔さ  
んが松田町長賞を受  
賞しました。

松田町長賞

松田小学校6年  
内藤 華さん

松田町長賞

松田小学校3年  
関野 朝日さん

【問い合わせ】青色申告会事務局 ☎(24)2613

小田原青色申告会による「税を考える週間」の事業として、県西地区の小学生を対象に行われた「第37回 小学生の税の書道展」の受賞作品が、11月23日（金・祝）から25日（日）にかけて小田原市民会館で展示されました。11月25日（日）に開催された表彰式では、2人の児童が表彰されました。

第37回

## 小学生の「税の書道展」



寄小学校4年生の児童5人が認知症について学び、「松田いきいき元気の会」とともに、認知症予防運動「コグニサイズ」を楽しく体験しました。



松田および寄小学校の5年生66人がやどりき水源林を散策し、県の森林インストラクターから森林の役割や仕組みなどについて学びました。



町民文化センターで開催された文化祭では、各団体が舞台発表や作品展示を通して日頃の活動の成果を発表しました。



テレビなど多方面で活躍するエンディングプランナーの佐々木悦子さんによる「終活セミナー」を町民文化センターで開催し、77人が参加されました。



町民文化センターの青空広場で開催した「まつだジビエ料理体験」には37人が参加され、鹿やイノシシのさまざまな部位の肉をバーベキューで楽しみました。



松田および寄小学校の4～6年生19人が「里山シェア大井松田」で開催された「ふるさと体験教室」で芋掘りを体験しました。



「まつだエコライフフェア・乾杯deつむGO収穫祭」を町民文化センターで開催しました。多くのご家族連れが地元野菜や果物のフリーマーケットなどを楽しみました。



ミニフォーラム「松田発!森のエネルギー利用が始まります!」を町民文化センターで開催し、間伐材などの木質バイオマス資源を再生可能エネルギーとして利活用する町の取り組みについて紹介しました。



湘南ベルマーレフットサルクラブの選手の皆さん  
が松田小学校を訪れ、サッカーボール4個と旗を  
寄贈しました。



松田および寄小学校で放課後子ども教室を試験的に開催し、139人の児童が参加しました（写真は松田小学校）。



延命寺から十文字渡しをつなぐ矢倉沢往還を歩く文化財ウォークには、26人の方が参加され、道標や松田亭について学びました。



姉妹町である千葉県横芝光町の産業まつりに松田町が参加し、町のみかんやさくら鱈の塩焼きを販売しました。



松田小学校の土屋盾二教諭が、優秀授業実践教員として県から表彰されました。